

Espelkamp

Mit KRZ zum Bürgerentscheid

[23.05.2013] Bei der Durchführung ihres Bürgerentscheids wurde die Stadt Espelkamp vom KRZ unterstützt.

Die nordrhein-westfälische Stadt Espelkamp hat bei ihrem aktuellen Bürgerentscheid zum Erhalt von Schulstandorten auf Unterstützung des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) gesetzt. Wie der Lemgoer IT-Dienstleister mitteilt, kamen die Verfahren OK.EWO und VoteManager zum Einsatz. Im Vorfeld sei das Abstimmungsverzeichnis elektronisch aufgebaut worden. Am Stichtag wurden dann vom Druck- und Kuvertierzentrum des KRZ für fast 19.600 Abstimmungsberechtigte die Stimm Scheine gedruckt und zusammen mit den angelieferten Unterlagen postfertig gemacht.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Espelkamp, Bürgerentscheid, OK.EWO, VoteManager